

# **Themenschwerpunkte MÖBELMARKT 08/2018**

Freitag, 03.08.2018

## **Zum Titel**

Vom 24.9. bis 28.9.2018 findet in Baden-Württemberg und Bayern die Hausmesse Süd statt. Elf Aussteller laden in ihre Hausmessezentren und zeigen ihre neuesten Möbelkreationen. Neben Gastfreundlichkeit und einem jeweils ganz eigenen stimmungsvollen Ambiente bieten die Hersteller Zeit und Raum für Gespräche auch jenseits des Tagesgeschäfts. Lesen Sie mehr dazu auf Seite 88.

## **Top Thema – Sommer-Interview: BVDM-Präsident Hans Strothoff bezieht Position**

Die Entwicklung im stationären Handel bleibt schwierig, die Herausforderungen sind groß: BVDM-Präsident Hans Strothoff bezieht im großen Sommer-Interview Stellung zur Lage und den Perspektiven im Möbehandel.

## **Ikea-Chef Dennis Balslev setzt auf Stadt und Online**

Dennis Balslev ist seit 1.1.2018 Deutschland-Chef und stellte sich jetzt der deutschen Presse. Im MÖBELMARKT-Interview spricht der Däne über die bestehenden Ikea-Märkte, das Online-Business, das Stadtleben, die Logistik und neue Service-Wünsche.

## **Leidenschaftlich einrichten**

Durch den Einsatz edler Stoffe, maßgefertigter Möbel sowie stilvoller Accessoires und Leuchten sorgt Die Einrichtungsberatung in Horgau bei Augsburg für eine individuell abgestimmte Wohnatmosphäre. Dabei überzeugt das Team um Inhaberin Nassi Mozaffarian mit einem außergewöhnlichen Gesamtkonzept.

## **Vertragsstrafen auf dem Prüfstand**

Die Branchen-Fachverbände der Möbelindustrie mit Sitz Herford informieren in unserer Reihe „Podium Möbelverbände Herford“ zu Praxis und Rechtmäßigkeit von Konventionalstrafen.

## **DSGVO: Gemeinsame Empfehlung der Branchen-Verbände**

BVDM, Herforder Verbände, VDM und Mittelstandsverbund – ZGV unterstützen im Schulterschluss ihre Mitgliedsunternehmen bei der gesetzeskonformen Anwendung der DSGVO.

## **MÖBELMARKT Outdoor Lifestyle 2019**

Das Outdoor Special analysiert die kommenden Trends bei der Möblierung von Garten, Terrasse und Balkon, informiert über neue Konzepte der Industrie und enthält sowohl einen umfassenden Rückblick auf die gardiente sowie eine ausführliche Vorschau auf die spoga+gafa.

## **küche & bad forum**

Für diese Ausgabe sind wir u. a. nach Weinheim gereist. Dort besuchten wir das in vielen Bereichen innovative Küchenstudio Proform um Geschäftsführerin Yvonne Zahn. Ihr Anspruch: Das Zuhause – und nicht nur die Küche – zu einem optischen Genuss entwickeln. Wir erörtern, wie das gelingt. Außerdem waren wir wieder einmal in Berlin unterwegs. Diesmal den IFA-Trends auf der Spur. Ergebnis: Der Bereich Home Appliances wird auf der Messe eine gewichtige Rolle spielen. Stichwort Vernetzung. Dem Thema widmen wir auch deshalb einen eigenen Artikel mit Blick auf Erleichterungen für den Alltag. Abschließend geben wir in der Ausgabe noch Tipps für die richtige Lagerung von Lebensmitteln – zur Weitergabe an Ihre Kunden.

## **Themenschwerpunkte MÖBELMARKT 08/2018**